

Fecha 11.07.2023	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Urge industria impulsar producción local de leche

NALLELY HERNÁNDEZ

Con un consumo por debajo de la recomendación per cápita y una alta dependencia del exterior para cubrir la demanda, los productores de leche aseguran que hay espacios viables para incrementar la producción nacional.

Pero hacen falta planes de fomento a esta actividad.

Para Juan Cortina Gallardo, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), es urgente atender la información que desdeña el valor nutricional de la leche y posteriormente promover el consumo.

“Tenemos mucho espacio para seguir creciendo en México, estamos soportando cerca de 22 por ciento de las

necesidades de leche que tenemos hoy en México, pero si nos volteamos a ver el consumo per cápita en el País lo podemos incrementar cerca de 40 por ciento si tuviéramos realmente una difusión adecuada”, dijo en el evento “Nuestra riqueza: La leche mexicana”.

Victor Villalobos, titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), dijo que el consumo per cápita del México está por debajo de la recomendación de 145 litros al año de productos lácteos.

“Este consumo está compuesto por 31 por ciento de productos e insumos lácteos importados y 69 por ciento provienen de la producción nacional”, dijo.

